
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
5 octobre 2016 18h30 Bibliothèque de l’école 

Réunion convoquée par : Alain Bertrand Président du conseil d’école 

Notes prises par : Josée Blanchet Secrétaire 

Présences : Alain Bertrand, Sonia Durand, Mélanie Ringuette, Natalie Politano, Mona Kuzemchuk, 
Renée Keane, Josée Blanchet, Marie-Claude Tessier, Noura Irmani (parent), Véronique 
L’Heureux (enseignante) 

Absences : Dominique Boucher 

Début de la réunion : 18h34 

Levée de la réunion : 19h30 

Procès-verbal 
Sujets  Discussion Actions 

1. Mot de 
bienvenue 

Bonjour à tous.  

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Natalie propose, Renée appuie.  

3. Adoption du 
procès-verbal du 
1er juin 2016 

Renée  propose, Natalie  appuie.  

4. Rapport du 
Président 

- Rencontre entre le président et le conseil scolaire 
concernant l’infrastructure vers la fin septembre. 
- Beaumont = #2 entre 2019 et 2021 (on s’attend 
d’avoir le OK pour avoir une école) – On s’attend 
toujours à environ 4 ans environ pour qu’on aille 
une nouvelle école 
- Mr Anderson ne pouvait pas être présent ce soir 
mais aimerait y participer bientôt. 
Si on veut des invités du conseil centre-nord, nous 
sommes les bienvenues à les inviter. 

 

5. Rapport de 
l’enseignante 

La rentrée s’est bien passée, nous sommes 108 
élèves.  Les 5-6 ont terminé le volet tennis. Nous 
avons fait 2 exercices de feux.  Un pompier est 
venu parler avec les élèves en uniformes.  Les 
élèves ont été impressionnés (es). 
15 septembre : Célébration de la rentrée + BBQ de 
la rentrée 
16 septembre : Cours de sécurité autobus pour les 
maternelle et 1ere année. 
19 sept : Photo des élèves (La reprise sera le 1er 
novembre plutôt que le 19 octobre. 
20 sept : Pratique de barricade 
29 sept : Marche de Terry Fox $1429.65 
30 sept : Journée orange (souvenir pensionnat 
autochtone) 
 
 

 



6. Rapport de la 
directrice 

1- Présentation du tableau de bord de l’an passé de 
l’École Saint-Vital (Nous avons seulement 4 élèves 
de 6ième année) 
 
2- Cibles de cette année: écriture et anxiété chez 
les enfants. 
Écriture : Les stratégies ont été ciblées par 
niveau. Cette année, on développera des grilles 
communes pour l’évaluation et l’enseignement 
explicite des stratégies.  
Anxiété: Soutien au comportement positif, 
chanson thème, suivi avec Nancy Roy et Doris 
Fillion. Prochainement: données statistiques, et 
choix des stratégies à adopter. 
 

3- PAC (2 à 3 objectifs par école à améliorer à 
l’intérieur de 5 ans) Mr Éric Dion a été engagé pour 
supporter l’école pour faire le PAC de notre école 
Dans les prochains mois, nous étudierons les 
évaluations (bulletins), GB+, etc. pour trouver trois 
cibles pour les 5 prochaines années.  
 

4- Budget 

Nous avons terminé avec un surplus de 2 000$ l’an 
dernier sur un budget de 33 000$. Avec ce surplus, 
nous avons acheté du matériel de francisation pour 
les maternelles. Mais on avait encore accès à notre 
budget d’ouverture. Cette année, nous aurons 15% 
de moins dans notre budget environ. Oui il y a 
beaucoup de coupure. Je n’ai pas encore reçu les 
nombres exacts. Nous recevrons le tout en 
novembre.  
5- Racines de l’empathie 
Les classes de 1ère année et 5-6 participent au 
programme des Racines de l’empathie.  
 

6- Il est important de s’inscrire sur le site 
centrenord.ab.ca/gouvernance pour participer au 
sondage du conseil scolaire.  
 

7- Colloque FPFA – 19 Novembre 
Il est important d’envoyer des membres du conseil.  
 

 

7. Présentation des 
nouveaux 
membres du 
conseil 
d’administration 

Marie Claude : Parent de 2 enfants 
Noura : Mère de 3 enfants 
Mona : 2 enfants  
Véro : Enseignante et maman de 2 enfants 
Natalie : Mère de 3 enfants 

 



Renée : Mère de 3 enfants (1ère, 4e et 6ième) 
Alain : Père de 2 enfants 
Josée : Mère d’une fille 4ième année 
Sonia : mère de 2 enfants (en éducation) 

8. Varia   

9. Date de la 
prochaine 
réunion 

Mercredi le 2 novembre 2016 (suivant la réunion 
du conseil scolaire) 

 

10. Levée de la 
réunion 

19h30  

 


